

あおぞら

株式会社 ひこうせん

2020年3月1日第155号
〒263-0012
千葉市緑区萩台町632-40
TEL 043-290-8778
FAX 043-290-8779
発行者 木村伊佐



オープン15周年記念パーティー

春一番も吹き抜けてようやく春の気配が濃くなつてきました。ホーム前の公園では桜の開花が始まりました。

3月1日グループホームひこうせんはオープン15周年を迎えることが出来ました。これが出来ました。お祝いの賜物と心から御礼申し上げます。

これもひとえに入居者様、ご家族の皆様、地域の皆様の温かいご支援お力添えの賜物と心から御礼申し上げます。

3月3日のおひな祭りに合わせて15周年記念パーティを開きました。皆さんと唄つた「ハッピーバースデイ♪ひこうせん」も15回目となりました。目を閉じれば積み重ねてきた日々が昨日のことのように思い出されます。

ご入居された日、息子さん娘さんと一緒に「ばんざい」で祝った時の笑顔、病院に向かう車の中でぐつたりしていた横顔、喧嘩した時の怒った顔・・・。おおぞらと一緒に「ばんざい」で祝つた時の笑顔、病院に向かう車の中でぐつたりしていた横顔、喧嘩した時の怒った顔・・・。

スタッフと共に歩んできた15年、繋がりながら学び、考え、教わり、貴重な経験と確かな実績を積み上げながら成長する事が出来ました。

今、日本の超高齢社会に向けて介護ロボットやAIの導入が進められています。人材不足や重労働の解消にメリットは大きいですが、認知症ケアに必要なコミュニケーション・心の交流はロボットには出来ないと思っています。

認知症ケアには知識や技法と共に心を通わせていくことがとても重要なことと考えます。

今世界では新型コロナウイルスの感染で「緊急事態」が起つています。私たちスタッフも入居者の皆さんの命を守る為、懸命な対応に追われています。張り詰めた空気が漂っていた毎日でしたが15周年のパーティは皆さんの笑顔と笑い声が響き渡り別世界の幸せな空間が広がっていました。

入居者の皆さんの暮らしが一日も早く元に戻りますように、楽しく笑つて暮らせる日々が来る事を待ち望みたいと思います。

16年目のひこうせんをどうぞよろしくお願いします。

楽しきて笑つて・・嬉しきて泣いて・・悲しくて涙した・あの日あの時・・

入居者の皆さんとご家族とスタッフと共に歩んできた15年、繋がりながら成長する事が出来ました。

今年度は運営推進会議も今年度に始まつた運営推進会議も今年度最後の回を迎えました。

1月16日（木）新年の挨拶と共に始まつた運営推進会議も今年度最後の回を迎えました。

入居者の皆さんとご家族と並んで会議に参加するスタイルもすっかり定着してきました。

今回の会議には7組の入居者さんとご家族、萩台天台あざみ自治会民生委員、柳生不二子様、あんしんケアセンター天台・田中章友様、名珠歯科クリニック安藤義哉先生、ホーム代表4名、計21名の方々で会議が開催されました。

現況報告、身体拘束適正化委員会を経て、安藤先生より高齢者の口腔機能「摂食」「咀嚼」「嚥下」について、その各々の働きと口腔ケアのポイント、口腔管理をしていく上での「唾液」の重要性についてお話しして頂きました。

お忙しい中お集まり頂きましてありがとうございました。

今年度の運営推進会議は第4回を持ちまして無事に会期を終了することが出来ました。

ご協力ありがとうございました。

2019年度 第4回運営推進会議